

教育目標【自ら学び 生かす 心豊かな生徒の育成】

幸福度ナンバーワンの学校をめざそう！

厚保中学校だより

平成30年

10月号

“楽（らく）”と“楽しい”の違い

校長 松本 恵理子

9月8日（土）の運動会は、子どもたちの意欲とご観覧の皆様の温かいご声援とで、大きな感動のもとに無事終了することができました。

応援テントに居る時間はほとんどない上に、創作ダンス、厚保中ソーラン、タイヤ太鼓、応援合戦など準備に時間のかかるプログラムが多かったため、生徒も教職員も大忙しでした。しかし、すべてが終了したときの皆の表情は、充実した満ち足りたものだと感じました。「1人ひとりが全力を尽くすこと」「1人ではできないことも仲間の手で成し遂げること」を実現してくれた生徒に改めて拍手を贈りたいと思います。

自分の好きなことだけやったり、やるべきことに対して手を抜いたりすれば、“楽（らく）”ではあるけれど、十分な達成感・充実感は得られないのではないのでしょうか。中学時代は、失敗を恐れずいろいろなことに挑戦できる時です。困難を乗り越え、信念をもって取り組み、本当に“楽しい”と感じる体験をしてほしいと思います。



赤とんぼ葉末にすがり前のめり
(星野立子)

名月や暈の上に松の影
(宝井其角)

厚保中生の夢プラン～ATSU「志(こころざし)」学

4月からの自分を振り返り、これからの自分の事を考え、「志(こころざし)」をもって進んでいくために生徒に問いかけたいと思います。それは、

①あなたの夢は何ですか。②あなたにとって「幸せ」とは、の2つです。この答えを自分なりに探し、日々の目標や信条にむすびつけると良いと思います。

10月の主な行事

- 2日 三年第3回習熟度テスト
二年職場体験
- 3日 一年福祉交流会
三年栗ご飯実習
- 11日 中間テスト
- 13日 市ロードレース
- 24日 学力定着状況確認問題
- 28日 あつ文化祭
- 29日 振替休日
- 31日 市中国文化祭

この秋おすすめの本

「Present」 角田 光代

あなたは今までの人生で、どのようなプレゼントをもらったことがありますか。何気ないプレゼントも、キラキラと輝くかけがいのないものである。——「Present」は、この事実気づかせてくれる本です。読んでみたらきっとあなたも、ふと誰かにプレゼントを贈りたくなるはずです。

運動会を終え、さらによい集団へ

9月8日（土）に運動会が行われました。夏休みから全校で準備を行い、大変感動のある素晴らしい運動会になりました。応援団や実行委員が中心となり、スローガンである「今、この瞬間、限界まで突っ走れ」を体現するために生徒一人ひとりが力を尽くしました。

この素晴らしい運動会で培った団結力や協調性が、通常の学校生活に生かして初めて運動会が成功したと言えると思います。一つの目標に向かって精進できた集団だからこそ、今後さらによい集団になり得ると考えています。これからも、レベルアップを目指して頑張してほしいと思います。

最も印象に残ったのは応援合戦です。本番に出すはずのスローガンを忘れてピンチだったけど、みんなが対応してくれたので、うまくいきました。（金子遥哉）

私にとって、最も印象に残ったのはダンスです。夏休み前から、オリジナルダンスを作ってきて、それをみんなでおどることができて良かったです。（中山美和）

応援団です。応援団長として、すごいなやんだりしたのも、すごくいい思い出だからです。でもまけてしまいました。それでもいい思い出です！！（品川菜々美）

運動会で印象に残ったことは？ （3年生より）

応援合戦一全員で協力しなとできない競技の1つです。なかなか上手いかなかったけれど、自分たちなりにがんばって、応援優勝ができたのでよかったです。（山本理紗）

ダンスーみんな難しかったふりつけだったのに笑顔で最後までやり通したからです。（藏田衣織）



親子奉仕作業

8月25日（土）多くの保護者の方が参加して、親子奉仕作業を行いました。グラウンドだけでなく花壇もきれいに整備していただきました。おかげさまで、今年度も花壇コンクールの県審査の対象となりました。



厚保地区敬老会に寄せて

厚保地区敬老会が、9月13日（木）公民館にて開催されました。厚保地区在住の75歳以上の方は、450名だそうです。高齢者の方への感謝とお祝いを込めて、本校3年生の藏田さんが、「お年寄りを讃える言葉」を述べました。また、この日のために、全校生徒が「お年寄りへの感謝の寄せ書き」を作成し、会場に掲示しました。

NIE便り

9月13日の読売新聞の記事をもとに「サマータイム」

2年 安部勇心

僕は、サマータイムについては反対です。毎年三月になると一時間早めるとなると自分のように、日常生活が不安定で、朝弱く、切り替えの難しい人には、とても厳しいことだと思います。別に暑くてもいいし一時間位早まってもあまり変わらないのではないかと考えたので、サマータイムはあまりよくないと思います。

厚保地区町民体育祭

9月16日（日）厚保地区町民体育祭がありました。会場は厚保中学校、旧川東小学校、旧東厚小学校のグラウンドに分かれて実施されました。中学生もそれぞれの体育祭に参加しました。厚保中学校グラウンドで行われた、西厚保地区町民体育祭では、中学生が紅白に分かれてリレー走を行い、会場を大いに盛り上げました。

